

# 久しぶり！トンポに会える喜びを実感

12月7日に約2年ぶりに中通地域で同胞たちの集いが行われました。コロナ感染者数が減少傾向にあるこの時期に感染対策を徹底して行えば忘年会を開催できるのではないかと討議を重ねて行うことになりました。同胞たちの中には「もう少し様子を見て」「今まで我慢したのだからもう少し用心してみる」という意見もあり、例年より少人数での開催になりましたが、参加した同胞たちは「久しぶり！」「元気でしたか」と声をかけて再会を喜び合いました。

短時間で切り上げなくてはならず、名残惜しく帰路についていましたが参加者たちは「やっぱりトンポに会うとうれしいね。」「花見の頃にはコロナがおさまってみんなで焼肉を食べられればいいね。」と口々に語っていました。

12月に入り、会津と浜通地域でも小規模ながら同胞たちが集う場を設け久しぶりに同胞たちが顔をそろえることができました。まだまだ油断はできませんが、一日も早くコロナが収束して安心して同胞の集いが行われることを願うばかりです。

## オンマとオリニのクリスマス会

12月12日(日)に本部3階(一部オンライン)でオモニマダン③クリスマス会が行われました。はじめに、震災直後から被災地支援のため何度も福島県を訪れている朴ソヨンさんによる「オンラインクリスマスミニコンサート」が開かれました。

この日のためだけに作られたオリジナルのクリスマスソングメドレーを金ヒソンさん、金スイルさんとともに、披露してくださいました。

ソヨンさんは、同胞社会の大切さや同胞たちと会える喜びを語り、コロナが明けたらぜひ福島で直接歌を届けると約束してくれました。

ミニコンサートのあとは、親子で「スノードーム」作りを体験しました。子供たちは自分でパーツを選んで作ったスノードームに大満足し、はしゃいでいました。

最後には可愛いサンタオンニが登場し、会場は大いに盛り上がり子供たちとオモニたちへクリスマスプレゼントが届き、みんなの笑顔が溢れていました。

ニョメン郡山分会では、今回のクリスマス会のために、事前の準備から当日までたくさんバックアップをしてくださいました。子供たちもオモニたちもとても楽しい一日を過ごすことができました。

## 2022年 同胞新春の集い

2022年2月6日(日)  
ベルヴィ郡山

15	16	17	18	19	20	21
水	木	金	土	日	月	火
	八日会		会津アドン教室 中通合同アドン 教室			